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公共施設再編計画のように「あんずの里観
光会館」が地元に移管すれば、区費の値上
げをしてもとても管理できない。観光施設
として、今まで通り行政が管理できなき
か。住民は非常に不安を感じている。

担当課へ住民の声を伝えます。
委員会として、あんずの里観光会館の視察調査など十分審査します。

その後の対応：請願について審査し、趣旨採択としました。理由は、
行政とともに公共施設統廃合を進めているためです。

安協や防犯など各種団体の集約、会合の合
理化等少子高齢化社会に対応し、役員の体
制を見直してほしい。

担当課へ住民の声を伝えます。

その後の対応：行政とともに調査・研究して参ります。

あんずの里観光会館は防災拠点としても使
われている。

その後の対応：行政はあんずの里観光会館を緊急避難場所に指定して
います。

区長手当を増やしてほしい。

観龍寺の修繕は執行すべき予算300万円が
未執行です。早急に議会で対応してほし
い。一刻も早い修繕を。

担当課へ住民の声を伝えます。

その後の対応：区長は行政推進委員として千曲市から委嘱され、その
報酬は合併後統一しています。

その後の対応：令和3年度県の補助金300万円の内定があり、教育委員
会も300万円の補助金をつけました。保存会の皆様の相談に乗りなが
ら、早期着工に向けて準備しています。

更埴仏教会と災害協定は結べないか。
担当課へ住民の声を伝えます。

その後の対応：災害協定は申し出を受けて結んでいます。

生涯学習の場として、寺社仏閣を利用でき
ないか。

担当課へ住民の声を伝えます。

その後の対応：上山田で実施事例があります。地域内で一度相談・協
議してみることも必要ではないか、ご検討いただきたいと思います。

「あんずの里」維持・発展のためには、森
食品に自社農園として管理をしてもらいた
い。市はあらゆる方面から援助をしてほし
い。

議会としてもご提案を含め「あんずの里」振興の調査・研究を行い行
政に提言していきます。

屋代田んぼに「田んぼダム」はできない
か。土口水門のかさ上げで、本堤と同じ高
さにしてほしい。水門に揚水施設はできな
いか。

ご提案は市及び期成同盟会を通じ県に伝えます。

三滝川・沢山川の葦の繁茂が大問題となっ
ている。3／7の土手焼きまでに葦の対応を
早急にしてほしい。

担当課に伝え、迅速な対応を求めます。

その後の対応：県に要望済み。予算が付き次第対応します。

歴史ある日本一の「森のあんずの里」を後
世に残すために市はどうするのか、拠点と
なる観光会館をどうするのか、市の考えを
示してほしい。

行政に伝え、委員会としても会館を活用した「あんずの里」を守る施
策の研究をしていきます。

市の観光課は観光会館を活用してこなかっ
た。議会は厳しくチェックしてほしい。

行政に活用方針を求めます。

寺社仏閣の観光資源化はできないか。

委員会として調査・研究します。

その後の対応：観光案内などに出来る限り掲載し、周辺整備を進めま
す。

交通の要衝である千曲市は、ベッドタウン
化してはいかがか。様々な制度を作っては
どうか。

人口増に向け議会で議論します。

その後の対応：子育て支援策などを更に充実させ、流入人口の増加を
推進させていきます。
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